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Publié le 26/10/2022A l’occasion de la première rencontre à Paris du Club Ev’&Terr d'UNIMEV, les professionnels de l’industrie, parlementaires et élus territoriaux ont poursuivi le dialogue sur la relance de la filière et le rôle des rencontres professionnelles pour l’attractivité économique du pays et des territoires. Ce 11 octobre à la Maison de la Chimie, à l’occasion de la première rencontre à Paris du Club Ev’&Terr d’UNIMEV, les professionnels de l’industrie, parlementaires et élus territoriaux ont poursuivi le dialogue sur la relance de la filière et le rôle des rencontres professionnelles pour l’attractivité économique du pays et des territoires.Merci aux parlementaires présents Corinne Vignon (Députée), Sophie Primas (Sénatrice), Alexandra Borchio Fontimp (Sénatrice), Alexandra Martin (Députée) et Serge Babary (Sénateur).Merci aux élus UNIMEV Pierre-Louis Roucaries, Beatrice Cuif-Mathieu, Pablo Nakhlé Cerruti, Michel Filzi, Fabrice Laborde et James Debos.Quelques échos :Corinne Vignon : « Je salue cette initiative d’UNIMEV qui s’inscrit dans la continuité de mon engagement dans le soutien de la filière. UNIMEV s’est largement structurée, également pour intégrer la voix des « petits ». »Sophie Primas : « C’est très important de créer ces clubs de réflexion et d’échange pour qu’on vous reconnaisse et qu’on vous aide »… « La transformation énergétique ne se fera pas en 6 mois et cela demande une vraie capacité d’investissement, notamment au niveau des collectivités territoriales.  »Serge Babary : « Les événements professionnels doivent faire partie de notre stratégie en matière de commerce extérieur. Ils servent de tremplin à l’export pour les PME. »Alexandra Martin : « Les événements contribuent à l’attractivité des territoires ; ils sont une source d’emploi inestimable. »Pierre-Louis Roucaries : « Nous sommes générateur de chiffres d’affaires pour une multitude d’acteurs sur les territoires. »Pablo Nakhlé Cerruti : « La reprise se passe très bien, preuve que notre modèle économique est nécessaire aux entreprises, aux filières. C’est dans nos événements que les industries se transforment. »Michel Filzi : « les PME sont les poumons de la France et les salons sont les poumons de ces entreprises. »Béatrice Cuif-Mathieu : « Pour aider les collectivités propriétaires des sites événementiels à financer les travaux de rénovation énergétique, nous proposons que le Fonds vert, doté de 1,5 milliard d’euros pour 2023, intègre l’événementiel professionnel. »


